

Das historische Gedächtnis der Stadt Regen öffnet seine Pforten

Was sammelt eigentlich unser Stadtarchiv auf mehr als einem Kilometer Regallänge?

Welche Informationen über Regen und seine Bewohner findet man dort?

Und wie dick liegt der Staub auf den alten Akten?

Den Antworten auf diese und weitere Fragen kann beim Tag der offenen Archivtür jeder selbst nachgehen. Nur soviel sei vorweggenommen: Geschichte ist alles andere als staubtrocken und langweilig! Stadtheimatpfleger Christian Benz lädt alle Interessierte ins Niederbayerische Landwirtschaftsmuseum ein. Im dortigen Filmraum wird gezeigt, auf welche Quellen zur Heimat- oder Familiengeschichtsforschung zurückgegriffen werden kann. Im Anschluß an den Vortrag führt der Stadtheimatpfleger die Besuchergruppe durch einen Teil der Magazinräume des Stadtarchivs, die ansonsten nicht öffentlich zugänglich sind.

Freitag, 3. November 2017, 15 Uhr im Landwirtschaftsmuseum

